



PARIS, le 21 mai 2012

**Le nouveau gouvernement est nommé :  
Place aux revendications, il y a urgence !**

La nouvelle Ministre de la Fonction Publique est donc connue.

Madame Marylise Lebranchu, devient la ministre de la Réforme de l'État, de la Décentralisation et de la Fonction Publique.

Des décrets préciseront prochainement les différentes directions qui seront rattachées à ce nouveau Ministère élargi. DGAFP, DGME, DGCL, etc, beaucoup d'interrogations sur les « re-périmétrages » à venir...

Pour la FGF-FO, l'arrivée de la nouvelle Ministre doit enfin permettre de relancer le dialogue social et de remettre sur la table les revendications Force Ouvrière.

Après le flou des déclarations de François Hollande sur la revalorisation des carrières des fonctionnaires et agents publics durant la campagne présidentielle, la FGF-FO entend bien aboutir en faveur d'une augmentation de la valeur du point d'indice. (Rappelons que depuis 10 ans, les faibles augmentations puis le gel du point d'indice ont entraîné une perte de 10 % du pouvoir d'achat des fonctionnaires).

Ce point est fondamental si nous voulons sortir d'une individualisation croissante des carrières et des systèmes iniques de compensation du pouvoir d'achat mis en place ces dernières années comme la GIPA ou la prime d'intéressement.

Enfin, la RGPP doit être stoppée sans délai. La FGF-FO au regard de la dénomination du nouveau Ministère sera vigilante à ce que l'appellation « Réforme de l'Etat » ne sous-entende pas une RGPP qui ne dit pas son nom.

De même, nous serons très vigilants sur la volonté gouvernementale annoncée d'un acte III de la décentralisation que la FGF-FO ne revendique en aucun cas.

**La FGF-FO va demander audience à la nouvelle Ministre, dans un esprit constructif et combatif. La Fonction Publique et les fonctionnaires doivent cesser d'être maltraités ! Leur pouvoir d'achat et leurs conditions de travail doivent IMPERATIVEMENT évoluer.**